

編集 新潟県商工会女性部連合会

発行 新潟県商工会連合会

新潟市中央区新光町7番地2

TEL 025(283)1311代

印刷 北洋印刷株式会社

# しなの川

題字 末武県女性連会長



平成二十五年度

## 県女性連通常総会開催

平成二十五年度県女性連通常総会が、去る五月十五日(水)新潟市「ANAクラウンプラザホテル新潟」において、九十三商工会から一九名の出席のもと開催されました。

本間県女性連副会長が開会を宣し、全員で「商工会女性部の歌」を斉唱し、長谷川県女性連理事の合図で「誓いの言葉」を唱和しました。続いて、末武県女性連会長の挨拶の後、県産業労働観光部産業政策課 武本課長、石田県連合会副会長からご祝辞を頂きました。

司会の本間県女性連副会長は出席者数を報告し、本日の総会が有効に成立する旨報告されました。続いて、五十嵐県女性連副会長を議長に選任し、議事の進行に入りました。

提出された第一号～第五号議案については、慎重審議の結果、満場一致で全議案が承認決定されました。

議案については以下のとおりです。

**第一号議案** 平成二十四年度収支更正予算の承認について

**第二号議案** 平成二十四年度事業報告並びに収支決算の承認について

**第三号議案** 平成二十四年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支決算、貸借対照表、財産目録の承認について

**第四号議案** 平成二十五年度事業計画並びに収支予算の決定につ

いて  
第五号議案 平成二十五年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支予算の決定について

続いて、平成二十四年度商工会女性部員増強運動並びに商工会カード加入促進運動における優良商工会女性部の表彰が行われました。

また、今年度からエコキヤップ回収事業における優良商工会女性部の表彰も行われました。表彰に当たっては上位商工会を選定し、以上で通常総会を閉会しました。

商工会女性部の表彰が行われました。

（受賞商工会からのコメントは二四頁参照。）

総会終了後、講師にシャンソン＆カンツォーネボーカル 蕙美子氏を招き、「仕事、人生、出会い、そして女性たちの明日へ」、歌は人生と共に～♪と題して、講演会を開催しました。企業経営の経験のある蕙美子氏からは、女性として仕事と家庭を両立させてくことの大変さについてのお話がありました。講演の合間にシャンソンを出席者の心に響かせてくださいました。



シャンソン＆カンツォーネボーカル

蕙美子氏

# 平成24年度 優良商工会女性部紹介

## 商工会女性部員増強運動

### 新規加入部員数上位5商工会

(同数の商工会があったため上位7商工会)	
塩沢商工会女性部	[13名]
大和商工会女性部	[13名]
吉田商工会女性部	[10名]
六日町商工会女性部	[10名]
豊浦商工会女性部	[6名]
分水商工会女性部	[6名]
小国町商工会女性部	[6名]

## 商工会カード加入促進運動

### 紫雲寺商工会女性部

商工会女性部員増強運動表彰においては計10商工会女性部に対して、商工会カード加入促進運動表彰においては、紫雲寺商工会女性部に対して、連合会石田副会長から表彰状が授与されました。

また、エコキャップ回収事業表彰においては計3商工会に対して、県女性連末武会長から表彰状が授与されました。受賞された女性部の皆様、おめでとうございました！

### 増加率上位5商工会

塩沢商工会女性部	[136.11%]
小国町商工会女性部	[133.33%]
新潟西商工会女性部	[116.67%]
聖籠町商工会女性部	[114.29%]
荒川商工会女性部	[112.50%]

## エコキャップ回収事業

### ワクチン100名分超過商工会

紫雲寺商工会女性部
能生商工会女性部
弥彦村商工会女性部

## 部員増強運動優良女性部

### 塩沢商工会女性部

部長 田 村 由紀子

わたくしが部長を勤めさせて頂いて、二度もの部員増強運動優良表彰をいただけたことは、偏に部員増強に力を入れ、声をかけ合ってくれた部員の皆様、事務局の協力があったからこそと、感謝の気持ちで一杯です。今日は建築工業部の方が入って下さり、仲間や友達への声かけで、10名以上の方に入部してもらうことができました。親睦を深める研修旅行、部員に講師を依頼し自分たちの手で打ったそばの試食会を実施しました。今年は忘年会前に、牧之通りに吊り下げてある雪玉を、自分達の店にも飾る計画をしています。

これからも魅力ある女性部事業や商工会活動、地域活動に積極的に参加し、女性部の和を大切に、より良い活動を行っていきたいと思います。

もちろん加入声掛けは続けて行きます。



### 吉田商工会女性部

部長 田 中 淑 子

年々減少する部員数を、何とか少しでも右肩上がりにしたいという思いで、昨年最初の役員会で話し合い、4月に入部していただいた事業所が、たまたまレストランだったので、事業所訪問という形で、他の部員さん達を誘いランチ会を行いました。20名程の参加者で、短い時間でしたが、大変盛り上がり、新旧部員さん達からも喜んでもらいました。そして女性部に入部してくれた事業所を、何かの形で一度使わせてもらうことにして、一年間仲間作りをやってきました。女性部に入部して少しでも良かったと思ってもらえる様、これからも努力したいと思っています。



### 大和商工会女性部

部長 並 木 佐智子

この度の優良表彰受賞は大変喜ばしく、今後の励みにもなることと思います。

日頃より、ひとりでも多くの部員が楽しく参加できることが新規加入につながると考えていましたので、マンネリ化しつつある活動を見直し、目新しい企画を積極的に取り入れてきました。

部員増強運動では役員を中心に理事会をはじめ、本会からも御協力を得て、幅広いアプローチを心がけました。

今回の表彰上位が南魚沼地域であることからも、昨秋の南魚合同講演会での末武会長の部員増強のお話しが、いかに効果的だったかと言えると思います。

新規加入の皆様の新風に期待し、活動の輪を広げ、より地域の活性化に貢献できる女性部をめざしていきたいと思います。



### 六日町商工会女性部

部長 星 野 裕 子

この度は部員増強運動に於いて、名誉ある優良表彰を頂き、誠にありがとうございます。

新米部長の私と致しましては、正に青天の霹靂の喜びしい出来事でした。六日町商工会女性部は140名と言う県下一の大所帯です。平素は四支部に分かれ、少人数ならではの活動をし、主たる時は、合同の活動となります。四つが上手く絡み合い、刺激し合い、協力し合える事が何よりの強みではないかと思います。これからも大所帯の座に甘んずる事なく、魅力的な活動、魅力的な女性部を心がけ、部員増強に努めて参りたいと思います。

## 部員増強運動優良女性部



豊浦商工会女性部  
部長 渡辺富子

この度は、部員増強運動で表彰を頂きました。私達は退部する部員もいる中、どうしたら部員が増えるかを考え“女性部の仲間になりませんか”というチラシを作成しました。写真がメインのカラフルなチラシです。具体的には、年会費や活動事業などを載せ、最後に女性部手帳・誕生月に鉢花プレゼントなどを書き入れました。これを事業所に配布し、声を掛け加入促進しました。これからも一人でも多くの方に入部して頂き、地域の活性化に協力していきたいと思います。



小国町商工会女性部  
部長 山崎廣子

私達小国町商工会は、この度優良表彰を頂きました。運営委員共々大変うれしく思います。平成24年6月に行なわれた「女性部長等研修会」のグループディスカッションの際に、皆さんや末武会長からお聞きした話が大変参考になりました。運営委員会では、対象メンバーを拾い出し担当表を作つて当たりました。募集のチラシを持参しながら粘り強い懸命な訴えが功を奏したようです。新入部員の方々からも、早速新春の集いや総会に出席してもらい何よりです。無理のない楽しい活動を心がけていきたいと思います。



聖籠町商工会女性部  
部長 鈴木典子

この度の部員増強運動で思いかけず表彰をいただき、部員一同喜びに堪えません。当女性部は、常に部員が少なく、加えて高齢や廃業で年々減少しており、新たな部員獲得のために声かけや全会員への勧誘チラシ配布などに努めてきましたが、昨年ようやく1名の方に加入していただき、非常に感謝しております。

今年度は、実際に女性部の活動の写真を入れた勧誘チラシを作成し、全会員への配布を試みています。

また、近隣町村と連携した講演会やイベントなど、そして親睦旅行や年2回のごみ拾い等、女性部員の親睦を行なながら、一人でも多くの部員を増やしていくよう、部員みんなで頑張っていきたいと思っております。



分水商工会女性部  
部長 古澤良子

この度は、部員増強運動の部で優良表彰をいただき、大変うれしく思っております。これも部員の皆様、全員の努力のお陰です。分水商工会では、常日頃から部員の募集に力を入れております。今年度は、部員の皆さんからの発案で、女性部の活動内容が解るチラシを作成し、勧誘の際に活用しました。そのお陰もあって6名の方から加入して頂く事が出来ました。これからも部員一同積極的に未加入の方に声を掛けて行きたいと思っております。



新潟西商工会女性部  
部長 鈴木和恵

この度は部員増強運動で表彰して頂き、ありがとうございます。部員の増員については特別な事をしたのではなく、常日頃から部員同士の親睦を大切にして、花いっぱい運動、民謡流しへの参加、研修会等、皆で企画し協力し合つて活動してきた成果だと思います。

今、内野駅舎は大改築工事中であり、我が女性部も完成を心待ちにしています。駅舎改築後も活動的かつ文化的で住みよい町でありたい。子供達に素敵な町だと胸を張って言える。そんな夢と希望を持って活動していくつもりです。



荒川商工会女性部  
部長 小島千代子

このたびは、「優良表彰」を頂き、誠にありがとうございます。

私たち荒川商工会女性部は、部員36名で、花いっぱい運動、植樹を通じて自然を学ぶイベント、日帰り研修、産業祭等の事業を行っています。

高齢化による脱退部員が相次ぐ中、同じ地域、同じ年代、子育てが落ち着いた5人の新入部員の勧誘に成功。

「元気な女性部が元気な地域を作る。」

若い力と発想を活動に活かして、これからも参加したくなるような事業を展開し、魅力ある女性部にしたいと思います。



表彰された各商工会女性部長

商工会カード・エコキャップ事業優良女性部



紫雲寺商工会女性部  
部長 齊藤 弘美

この度は、二つの賞を頂き心から感謝申し上げます。これからも励みにもなります。カードは一枚につき500円、利用額の数パーセントが女性部の活動資金に入って来るとアピールしてまいりました。エコキャップは平成22年度から始めています。今回は、女性部はもちろんですが、賛同し協力して下さった全ての皆様のお陰と深く感謝申し上げます。これも偏に日頃から女性部の皆様が地域を大切に、意識を持って様々な活動に積極的に参加・協力して下さった結果だと思います。これからも皆様と女性パワーを發揮して前進して参りたいと思います。



能生商工会女性部  
部長 中嶋 千代子

新潟県商工会女性部の心を一つにしてのエコキャップ回収事業。私たちはみんなでお揃いの回収ボックスをつくり、各々の店先や事業所等に設置しました。結果、230kgワクチン115人分が集まりました。

気持ちがあればいつでもどこでも誰にでもでき、思いを強めれば膨れ上るボランティアです。これからもこの一致団結を大切にし、清々しい気持ちで女性部活動を行って参りたいと思います。この度は表彰まことにありがとうございました。

エコキャップ事業優良女性部



弥彦村商工会女性部  
部長 立川 操

平成24年度県女性連一事業に取り組み、この度は、エコキャップ回収事業優良表彰を受賞し、ありがとうございました。私達の町は人口6,800人余りで、なかなか容易ではありませんでした。そこで、事業主の方の御協力もあっての受賞につながったと思います。

エコキャップ860個で1人の子供の命が救えると聞き、私達の努力が国際社会に貢献すると思うと、とても感慨深いものがあります。

これからも回収事業に協力し、女性部部員のかけがえのないつながりを大切にしていきたいと思います。

## キャップを集めてワクチンに!!

県女性連では、昨年度に引き続きエコキャップ回収事業に取り組みます。

キャップを約860個集めると、ポリオワクチン1人分が購入できるのです。また、キャップ430個が焼却されると3.15kgのCO<sub>2</sub>が発生するため、環境保護にもつながります。

いつも捨ててしまうだけのキャップを皆様の力で価値あるものにしませんか？

詳しくは、お近くの商工会女性部にお問い合わせください。

### 平成24年度 エコキャップ回収事業実績

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました！

数量：2551.7kg

個数：1,073,857個

ワクチン：1,248人分

